

# 飛行船



## 心をひとつに、力の限り

～明日 体育大会～

中学校の体育大会は「生徒が主役」。当然演技や選手として、そして体育大会を運営していく役割を生徒が担っている。生徒の入場・退場の指揮をとるのも生徒。アナウンスも生徒。用具の準備かたづけ、リレー等のレースの出發やゴール。体育大会にかかわる役割のすべてが生徒の手で行われています。やらされているのではない。自分たちの行事を自分たちで創り上げる。というところにその思いがあります。ひとつひとつの役割が上手につながって、それぞれの役割の大切さを互いに理解して、支え合ってこそ成り立つ行事であることを学ぶのです。



「心をひとつに、力の限り」今年のスローガンにもその心は生きています。みんなが光り輝く体育大会を創り上げよう。

大会当日は暑くなる予報です。水分をこまめにとること。ぼうしをかぶること。タオルで汗をふくこと。自分でできる体調管理はしっかりしておきましょう。観戦のマナーも大切です。自分勝手にウロウロしない。他のクラスの席にはいかない。タオルを頭や肩にかけないなど。

### 予演会の日

6月8日。全日の雨とは打って変わっての晴天。暑くなりそうな予感。全日の雨のためグラウンドにはたくさんの水たまり。朝早く(7時前)からグラウンドの水抜きにたくさんのクラブ員が作業をしている。スポンジ・ぞうきんを手に、くつや手を泥だらけにして水を抜いていく。水を抜いても柔らかい地面には土を入れ、とんぼをかけ、整備していく。1時間をこえる作業のおかげで、予定の9:00スタートの予演会が実施できた。用具準備・放送など、それぞれの係りも準備のためにいつもより早く登校したのはいうまでもない。感謝です。



### はちまき

クラスカラーのはちまきを演技・競技中には頭につけます。1組－赤、2組－青、3組－黄、4組－緑です。

# できました。私たちの学級旗



6月7日。4クラスの学級旗が完成しました。制作日数7日。クラスの思いがつまっています。この旗を先頭に生徒が入場行進をします。それぞれのクラスのシンボルとして先頭を進みます。

## みどころ

**綱引き** 予選を全勝（全戦2-0）で抜けた1組と1敗けの2組との決勝。予選のリベンジか？予選に引き続き1組が無敗で勝利をつかむのか？

**台風の日** 練習のときは4組が負けなしでした。虎視眈々と逆転を狙う1・2・3組と練習とおり4組が無敗のまま終わるのか？

**小田北ソーラン** 小田北の伝統を引き継ぐ。今年の3年生も思いを込めて踊ります。私たち2年生はあこがれのソーランを来年引く継ぐものとして3年生の勇姿を見つめます。

伝統を引き継ぐものは、そのままを引き継ぐではありません。引き継いだものをより高めて渡すのが努めです。